



Federación Canaria de Fútbol

Nota Informativa 02
T. 23/24

El pasado 2 de octubre, el Presidente de la Federación Canaria de Fútbol, convocó la Asamblea General de la Federación Canaria de Fútbol en sesión extraordinaria programada para el próximo jueves día 2 de noviembre del corriente teniendo como parte del orden del día, entre otras cuestiones, la aprobación del contrato de préstamo entre la Federación Canaria de Fútbol y la Real Federación Española de Fútbol, que servirá para garantizar los anticipos del Protocolo de Desplazamientos firmado con el Gobierno de Canarias.

Así las cosas, la Secretaría General de la FCF, tiene a bien comunicar a todos los clubes adscritos a las Federaciones Interinsulares de Las Palmas y de Tenerife, agencias de viajes y público en general, que el citado protocolo de desplazamientos se encuentra publicado en las respectivas webs de ambas federaciones.

Asimismo, a lo largo de la próxima semana, se publicarán el nuevo procedimiento de gestión aprobado por la Comisión de Seguimiento del Protocolo de la FCF y los modelos oficiales para la presente temporada.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

Santa Cruz de Tenerife, 17 de octubre de 2023